

議員と語るかい報告書

【5月14日：4班】

No.1

開催日	平成 25年 5月 14日 18:30 ~ 20:00
開催場所	霧島保健福祉センター
参加人数	19人
出席議員 (4班)	常盤 信一、蔵原 勇、吉永 民治、前川原 正人、池田 守、徳田 拓志、 時任 英寛、脇元 敬
役割分担	班長 (池田 守) 副班長 (前川原 正人) 記録係 (脇元 敬)

意見交換会での主な意見等

- ◆ 1. 議会だよりには、前回の議員と語るかいの内容を報告書のように、また、議員個人の意見等詳しく記載すべきではないか。
◇⇒ 議会だよりは議会としての広報紙なので、語るかいでの議員個人の意見は記載すべきではないと考える。
「詳細については、ホームページの報告書をご覧ください」と、議会だよりに記載するよう検討する。
- ◆ 2. 旧霧島町と旧牧園町との境にある養豚場の排水、臭気は対処しようがないのか。
◇⇒ なかなか対処が難しいようであると説明。
- ◆ 3. 臭気規制地域から、なぜ霧島地区は外れているのか。
◇⇒ 平成25年度の当初予算で事業が予算化されていることを説明。
- ◆ 4. 霧島地区は過疎対策地域にならないのか。
◇⇒ 旧自治体の指定を引き継いでおり、新たな指定はない。
- ◆ 5. そういった地域の要望をあげるにはどうしたらよいか。
◇⇒ 陳情書提出、まちづくり計画書について説明。
- ◆ 6. 旧霧島町時代のゴルフ場開発についての契約書についての見解は。
◇⇒ 現在の状況を説明。出席議員は協定書と認識している。
- ◆ 7. その土地について新たな売買契約があると聞く。注視してほしい。
- ◆ 8. 霧島神宮近く、223号線沿いの伐採の内容は。
◇⇒ 民有地であり、木材の為の伐採と聞いている。

議員と語るかい報告書

【5月14日：4班】

No.2

- ◆9. 田口の市営住宅が取り壊されたと聞いている。人口増対策として、市営住宅を作るなど対応してほしい。
◇⇒ 確認をしたいと思う。
- ◆10. 観光霧島の道路である。草刈り、清掃をもっと回数を増やしてほしい。また県道60号線はバスの離合もできない。
◇⇒ 執行部も県へ要望していると思うが、市議会も執行部、県議との協議の場でも要望する。
- ◆11. 春山緑地公園への道路整備を、施設整備と同時進行でやってほしい。
◇⇒ 働きかけをする。
- ◆12. 技術職員の国分庁舎への集約が行われ、シルバー人材センターへの作業委託が増えており、対応が遅い。緊急時の責任や補償問題等に原因があるのではないか。
◇⇒ 連携を要望しておく。
- ◆13. 議員と語るかいの広報が足りないのではないか。
◇⇒ 課題である。